



# UNE VILLE IMAGINAIRE

publié le 01/04/2021

## Une ville imaginaire

Nous avons créé la maquette d'une ville imaginaire. Nous avons fait les bâtiments à partir de patrons de solides. Par groupe de quatre élèves, nous avons imaginé un quartier.

Les élèves du groupe ULIS

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.